
ЛУЧШИЕ НА ВСТРЕЧЕ С ПРЕЗИДЕНТОМ РОССИИ 

 

Стипендиат  Президента  РФ,  участник  олимпиады  Физтех,  участник  

множества международных  выставок,  студент  5  курса  ОрелГТУ  -   

Александр  Пилипенко  -  побывал 18 марта на встрече с Президентом России  

Дмитрием Медведевым. 

  18  марта  2010  года  в  Кремле  состоялась  встреча  Президента  РФ  

с  победителями международных олимпиад школьников и студентов, а также 

студентами вузов – президентскими стипендиатами.  За  круглым  столом  

обсуждались  вопросы  проведения  олимпиад,  вопросы поощрения  лучших  

студентов,  добившихся  успехов  в  научной  деятельности.  От  Орловской 

области во встрече принял участие студент 5 курса ОрелГТУ - Александр 

Пилипенко.  

 

 Александр  около  5  лет  занимается  наукой,  три  из  которых  

работает  со  студентами  и школьниками,  пытается  передать  им  знания  и  

опыт, который  уже  приобрел  сам. «Занимаемся  мы автоматизацией  и  

модернизацией  оборудования  и технологических  производств  и 

модернизацией школьного  оборудования,  школьных  лабораторных  

комплексов.  И  при  этом  хотел  бы  сказать,  это  не  один, научный  центр  

у  нас  в  институте.  У  нас  в  институте занимаются  разработкой  и,  кстати,  

продажей  уже малозатратных цифровых флюорографов, которые делают  

излучение в 50 раз меньше, чем вообще где-либо в мире.  



Это  устройство  создано  первое  в  мире,  то  есть  аналогов 

практически  нет  именно  по  такому излучению.  Также  создаются  системы  

контроля  безопасности,  которые  уже  установлены  в нескольких  

аэропортах,  на  вокзалах,  которые  используются  успешно,  которые  

основаны  на рентгеновских  малодозных  сканерах,  которые  при  этом  при  

всѐм  также  открыты  впервые  в России, – у нас, по крайней 

мере,производство; возможно, даже и в мире. Их также используют для 

проверки пищи, для контроля пищи на качество».   

 

 На вопрос Александра о том, что необходимо вузу сделать и  в  каких  

сферах  ещѐ  необходимо  работать,  чтобы  получить статус  

исследовательского  учреждения,  Дмитрий  Медведев ответил: «А  что  

касается  университетов  и  исследовательских университетов,  возможности  

превращения  того  или  иного университета в исследовательский 

университет или федеральный университет, то, знаете, это, в конечном счѐте, 

довольно сложная многотрудная  работа,  которую  ведут  обычно  несколько  

участников  этого  процесса.  Во-первых,  инициатива  прежде  всего  должна  

исходить  от  самого университета.  Во-вторых,  она  должна  получить  

поддержку  от  руководства  региона. В-третьих, этот  университет  должен  

доказать Министерству  и  другим  уважаемым  коллегам,  что  он  имеет  

право  претендовать  на  это  звание,  на  этот  статус,  и  соответственно  

получит  дополнительные возможности».  Андрей  Фурсенко,  Министр  

образования  и  науки  РФ,  отметил,  что  «было вскрытие  конвертов  на  

второй  этап  конкурса.  Орловский  государственный  технический  



университет за 63-м номером прошел, все процедуры и сейчас оценивается, 

экспертиза идѐт».  

 

Лучшие на встрече с Президентом России. – Режим доступа: 
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